## cerizay

## Une alternative au stage d'observation



Les collégiens rassemblés avec les animateurs mandatés par Vinci pour valoriser les différents métiers.

ls s'appellent Octave, Yanis, A Quentin et Éméline. Tous les quatre sillonnent la France pour donner envie aux adolescents de s'investir dans le métier qui leur plaira. L'opération Give me five initiée par l'entreprise Vinci permet à une soixantaine d'animateurs d'intervenir dans les collèges de France, notamment dans les réseaux d'éducation prioritaire. « Au départ, la formule avait été faite pour remplacer le stage d'observation en classe de 3º pour les élèves qui n'avaient pas trouvé d'entreprise. Au final, notre intervention est maintenant ouverte à tous les collégiens pour les aider à trouver l'activité qui leur plaira », explique Quentin.

## « Autant de métiers que de profils »

La société mandatée par Vinci s'appelle Ya + cas. Elle permet aux collégiens de prendre confiance en eux. S'ils ne savent pas quoi faire plus tard, pas de panique, il est toujours possible de changer de voie en cours de route. « Il existe autant de métiers que de profils différents », explique Éméline. Plutôt qu'une longue présentation ennuyeuse, les animateurs de Ya + cas proposent une dé-

couverte ludique de tous les métiers de Vinci. La société construit des ponts, organise des chantiers mais tout le monde à sa place dans les services supports comme le secrétariat. « À Cerizay, on est vraiment marqués par l'intérêt porté par les élèves. Ils ont compris qu'on venait pour eux. Ils s'investissent, ils participent spontanément. Franchement c'est un régal! », ajoute Quentin. « Une première expérience à renouveler, vraiment », s'enthousiasme Christelle Poilane, principale adjointe du collège Georges-Clémenceau.